

VOL. 1 /

Sept- Oct 2022

LE PETIT JOURNAL

Le journal de l'école Paul Emile Victor rédigé par les élèves de la classe de CM1 CM2



La grande lessive

La grande lessive s'est déroulée le jeudi 20 octobre 2022.

Nous devons créer des œuvres sur le thème du rêve et des couleurs de nos rêves. Nous avons accroché les dessins sur des fils installés près de l'église pour que nous puissions regarder, ainsi que tous les passants, les dessins de toute l'école PAUL EMILE VICTOR.

Tous les enfants de l'école se sont appliqués, de 3 à 11 ans, ils ont fabriqué des attrapes rêves, des portraits colorés et utilisé des mots de plusieurs langues autour du rêve..

Enora et Heïdi



Les coups de coeur de lecture

Du 10 au 14 octobre nous avons organisé la semaine de la lecture.

On devait présenter un livre qu'on aimait bien aux autres élèves de la classe et leur lire un extrait, aussi nos parents pouvaient proposer leurs coups de coeur de lecture.

Par exemple Romy a présenté « Le maître des licornes » et Killian « Splatoon » 1. Ensuite on n'est allé à la médiathèque faire un safari lecture puis on a emprunté des livres pour la classe de cm1 cm2.

On a mis les coups de coeur de lecture dans un classeur pour donner envie aux autres de les lire.

Romy et Killian



La rue sans tambour

Le jeudi 20 octobre 2022 nous sommes allés voir un spectacle à la salle de la Maillette .

Le spectacle s'appelait : la rue sans tambour .
C'était la suite du texte le joueur de flûte de Hamelin .

Nous allons vous raconter de quoi ça parle !

C'est l'histoire d'un joueur de flûte qui se venge de la ville de Hamelin à cause d'un échange pas respecté. Dans cette ville il y a une rue où il est interdit de chanter ou de faire de la musique .
Une rue où 130 enfants ont disparu le 26 juin 1284 ...
C'est la rue sans tambour.

Maintenant passons à la tragique histoire de Lucas!
Pour commencer Lucas chante tout le temps : le matin pour réveiller ses parents, au petit déjeuner pour mettre l'ambiance, au goûter, au dîner ... à l'apéro de l'opéra, quand il est tard, un concerto.
Chanter lui donne de la force et de la confiance .

Ce matin Lucas va être en retard à l'école.
Mais il est très joyeux.
Car aujourd'hui il y a un nouveau à l'école .

Il décide de passer par la rue sans tambour.
Avant cela ses parents lui avaient dit: "- Fais bien attention et surtout ne chante pas d'accord !"
Il marcha et arriva dans la rue sans tambour. Il avança et vit des passants tête basse disant .
"Boulot boulot boulot". Il avait envie de chanter mais il savait qu'il ne pouvait pas.
Soudain un gros rat sortit d'une cave et passa devant Lucas. Il eut très peur. Il continua sans chanter même s'il avait une boule au ventre.
Il sortit enfin de la rue sans tambour. Il était soulagé. Il arriva à l'école et découvrit la nouvelle car c'était une fille. Elle s'appelait Sibelle. Il tomba amoureux d'elle.
Il avait fini l'école et devait repasser par la rue sans tambour sauf qu'il était tellement amoureux qu'il ne pouvait pas s'empêcher de chanter.... !

Il ne vous reste plus qu'à aller voir le spectacle pour savoir la suite !

Lowen et Camerone